
линия

? хт ай т е  х а  сл ед у ю щ е й : н ед ел е
П РО М Ы Ш Л Е Н Н О С ТЬ И  СТРО И 

ТЕ ЛЬС ТВ О : КАК О В Ы  ИТОГИ  С Н А Ч А Л А  
ГОДА?

С П Е Ц И А Л ЬН Ы Й  в ы о у о к  « п р о в е р я 
е м  ВЫ П ОЛНЕНИЕ П ЛАН О В  И О Б Я З А 
Т Е Л Ь С Т В ».

К СЕССИИ ГО РСО ВЕТА.
КОРРЕСП ОНДЕНЦИИ С. А Л Е Й Н И К О 

ВОЙ И В. БЫЗОВОЙ «С  Н О ВО СЕЛЬЕМ !» 
И «У Ч И Т  НЕ ТО ЛЬК О  У Ч И Т Е Л Ь ».

ГО СП РИ ЕМ КА. К А К  К  НЕЙ ГОТОВЫ 
Н А  ЗАВОДЕ КПД-210?

С Т А Т Ь Я  Р. Х А Й Р У Л И Н А  «Ч Т О  П О К А
З А Л  Э КСП ЕРИМ ЕНТ».

2-23-56 ЕВДОКИМОВ 
' Владимирович

Анатолий

С Е К Р Е Т А Р Ь  ИСПОЛКОМ А

2 п  С  О С   Х И Ж Н Я К О В А  Екатерина
“  и  Э  “  О  Э  Тимофеевна.

К НИМ ВЫ МОЖ ЕТЕ О Б РА ТИ ТЬС Я  ПО 
ВСЕМ И Н ТЕРЕСУЮ Щ И М  ВОПРОСАМ .

День за днем  —

Юбилей 
отметил 
хор

В Д К  «октябрь» по- 
домашнему тепло н уют
но. В минувшее воскре
сенье здесь проходило 
чествование коллектива 
хора ветеранов войны и 
труда в связи с пятиле
тием со дня образования 
коллектива.

За эти пять лет кол
лектив вырос, как гово
рится, и вширь, и вглубь. 
Среди участников хора 11 
ветеранов Велйкой Оте
чественной войны, 33 ве
терана труда. Выросло их 
исполнительское мастер
ство. В репертуаре хора

более 40 песен о  Родине, 
о братстве народов, о 
мире.

На вечере коллективу 
хора были вручены По
четные грамоты и благо
дарственные письма от 
ГК  КПСС и горисполкома,
о.т совета ветеранов, от 
Ростовского отделения 
Всероссийского музыкаль 
наго Общества.

Сердечно поздравили 
юбиляра коллективы дет
ской музыкальной школы 
№  1, Д К  «Октябрь», кол
леги по самодеятельному 
творчеству.

Л . П АВЛЕН КО .

И заработал 
„Изумруд“

Два месяца я не мог 
смотреть телепередачи.

Пошла в ателье, говорю: 
« У  меня сломался теле
визор. Как вызвать мас
тера?». Они спросили: 
«Какого года телеви
зор?». Ответила: «72-го». 
Рассмеялись, говорят: «О , 
бабуля, выкиньте его на 
свалку...».

Я, конечно, пригорю
нилась: на новый телеви
зор денег нет, пенсия ма
ла. И Ьот^-объявление в 
газете: «Предлагаю услу
ги...». Звоню.

Молодой человек Сер
гей Колесников, работаю
щий по патенту, пришел 
быстренько. Посмотрел 
телевизор и говорит: «Н и 
чего, бабуля, будет он 
показывать!». Я  сперва, 
признаться, не поверила 
молоденькому мастеру. 
Однако «И зум руд » мой 
через некоторое время

ожил. И работает сегод
ня (я не сразу взялась за 
письмо, думала, уйдет 
мастер, и он потухнет).

Большущее спасибо те
лемастеру! Без проволо
чек, саркастических улы 
бок он отремонтировал 
мой «И зум руд». И В б Я Л  
за это совсем недорого.

Побольше бы таких 
мастеров, как Сергей Ко
лесников, в нашем горо
де! И пишу вам, чтобы 
все волгодонцы знали, 
что есть у  нас мастера—  
золотые руки. Смелей об
ращайтесь к ним. У  кого 
же выйдет из строя теле
визор (черно-б е л  ы й), 
звоните, как сделала я, 
по телефону 2-87-28 и 
опросите Сергея Колес
никова...

Т. Б А ТУ Л И Н А , 
пенсионерка.

В и т а м и н н ы й  в з н о с
Это стало еще одной хорошей и доброй городской 

традицией— ежегодно сотая садоводов-любителей 
сдают десятки килограммов продукции со своих 
участков в детские учреждения. Сдают безвоз, 
мездно.

iB этом году, например, этот витаминный взнос 
составил около 16 тонн. Наиболее активными ока- 
зались товарищества «М ичуринец» и «Волгодон
ской садовод». А  среди самых щедрых садоводы 
А. В. Михайлов, А . И. Лазуренко, И. К. Тихонра- 
вов, А. П. Скоробогатов, Е. Г. Салтаева и другие.

М. М ОСКАДЕНКО,

К  сессии горсовета  ■

П Р Я М А Я  ф

15 Д Е К А Б РЯ  С 16.00 ДО 18.00 ПО ДЕ
Ж У Р Н Ы М  ТЕ ЛЕ Ф О Н АМ  В АС  В Н И М А
ТЕ Л ЬН О  В Ы С Л У Ш А Ю Т РУКО ВО Д И ТЕЛИ  
И СП О ЛН И ТЕЛЬН О ГО  КО М И ТЕТА  ГО РО Д
СКОГО СОВЕТА Н А РО Д Н Ы Х  Д Е П УТА 
ТОВ.

2  0 0  К О  П РЕ Д С Е Д АТЕ ЛЬ
■ б О ’ Э У   ЧЕРН ОЖ УКО В Виктор

Александрович. _

_  П е р в ы й  з а м е с т и т е л ь
О  _ 9  .  9  f t _____ ' П РЕД СЕД АТЕЛЯ
U  Сл%3 C t\J  • ПЕРСИДСКИЙ Геннадий

Григорьевич.

ЗАМ ЕСТИ ТЕЛИ :2-2970— , УСОВ Алексей Алексее-

2  О С  0 1 _____  КО ЗЛО ВСКАЯ Людмила
"  и  О ”  0 1 Дмитриевна.

О Р ГА Н  ВОЛГОДОНСКОГО ГО РК О М А  КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА Н АРО Д Н Ы Х  

• ДЕП УТАТО В  РОСТОВСКОЙ О БЛАСТИ

Основана в мае 1935 г. •£• №  199 (8714) Суббота, 12 декабря 1987 года Цена 3 ноп.

В горкоме КПСС
Бюро горкома КПСС рассмотрело вопрос о при

чинах возникновения пожара в Волгодонском пас
сажирском автотранспортном предприятии 12 нояб
ря 1987 года, приведшего к большому материаль
ному ущербу, и серьезных недостатках в работе 
руководства, партийной и профсоюзной организа
ций предприятия по обеспечению противопожарной 
безопасности н укреплению трудовой дисциплины.

Отмечено, что состоя
ние дисциплины, уровень 
организованности и по
рядка во многих звеньях 
производственной и об
щественной деятельности 
ВПАТП  не отвечает сов
ременным требованиям.

Бюро горкома КПСС 
постановило: за низкий
уровень руководства, со
стояния трудовой и про
изводственной дисципли

ны, слабую идейно-воспи
тательную работу в кол
лективе и непринятие 
мер по обеспечению про
тивопожарной безопасно
сти исключить из членов 
КПСС и освободить от 
занимаемой должности 
начальника пассажирско
го автотранспорт н о г о 
предприятия Г. В. Ш ев
ченко.

Исключить из членов 
КПСС начальника колон
ны А. Е. Князева, объя
вить строгий выговор с 
занесением в учетную 
карточку и. о. . главного 
инженера. предприятия 
В. Г. КичКину и началь
нику колонны И. И. Ста- 
ростенко. Принять к све
дению, что эти товарищи 
приказом областного уп
равления «Ростовпасса- 
жиравтотране» освобож
дены от занимаемых долж 
ностей.

Секретарю парткома 
предприятия В. К. База- 
вову объявить строгий 
выговор с занесением в 
учетную карточку и осво
бодить от занимаемой 
должности.

Председателю проф
союзного комитета В. А . 
Жигулину объявить стро
гий выговор с занесением 
в учетную карточку и 
считать невозможным 
дальнейшее использова
ние его в должности.

Поручить партк о м у  
В П АТП  рассмотреть во
прос о партийной ответ
ственности и соответствии 
занимаемой должности 
заместителя начальника 
ВП АТП  по кадрам и вос
питательной работе В. И. 
Сакилариуса.

Поручить парткому от
дела внутренних дел рас
смотреть вопрос о пар
тийной ответственности 
начальника отделения 
Госпожнадзора А. С. Лев- 
чевко и начальника перво
го отряда военизирован
ной пожарной охраны 
В. С. Борового.

Поручить горздравот* 
■делу (заведующий Н. Н. 
Косенко) принять меры 
по совершенствованию ра
боты медицинского пунк
та ПАТП, при необходи
мости укрепить его кад
рами. ч

Поручить партийным 
организациям транспорт
ных предприятий города 
обсудить вопрос о мерах 
по повышению ответствен
ности хозяйственных ру
ководителей всех уровней 
за обеспечение организо
ванности и порядка, без
аварийной работы на до
рогах, повышение уровня 
противопожарной безопас
ности;

Твои люди, Волгодонск

Ц А  СНИМ КЕ фотокор- 
П  респондента А . Т И 

Х О Н О В А— один нз луч
ших звеньевых бригады 
С. А . Чернышова нз 
СМУч1 домостроительно- 
ного комбината Алек 
сандр Михайлович Клу- 
паев. Четко и быстро ра
ботает звено на монтаже 
жилых домов. Немалая 
заслуга в этом звеньевого 
Клупаева. Правильно, с 
толком расставлены люди 
на рабочих местах, нуж 
ные инструменты н мате
риалы всегда под рукой. 
Плюс крепкая трудовая 
дисциплина н высокое 
знание дела— вот слагае
мые успеха звена.
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К  пленуму горкома К П С С

ПАРТИЙНОЕ РУКОВОДСТВО 
П Е Р Е С Т Р О Й К О Й
Напоминаем, что 14 ноября в «Волгодонской 

правде» была «публикована анкета к пленуму гор
кома КПСС. Сегодня, вновь помещаем ответы на 
■ее.

Р. Аршинова,
рабочая опытноэкспериментального завода, 

член горкома КПСС.

1. В этом году на пред
приятии произошли су
щественные организаци
онные перемены. В част
ности, в единый цех объ
единились кузнечно-за/гс- 
тавительный, механиче
ский и сборочный. Этим 
самым предполагалось 
поднять ритмичность, по
высить заинтересован
ность каждого в конеч
ном результате. Но до
биться перемен только 
приказом руководства 
нельзя. Считаю, что по
ставленная цель еще не 
достигнута.

2. За переменами в об
ласти организации про
изводства не поспевают 
«аш и общественные фор
мирования. Например, 
если приказ об объеди
нении цехов был издан 1 
марта, , то цеховые парт
организации объедини
лись лишь через несколь
ко месяцев. Однако и 
сейчас нельзя говорить о 
том, что парторганизация 
стала единым целым. 
■Так же разрознены и 
коллективы трех подраз
делений цеха.

А  вот партийную груп
пу к узнеч но-з а го тонн те л ь- 
ного участка, где рабо
таю (бывший кузнечно
заготовительный цех) я 
бы отметила. Возглавля
ет ее резчик, металла 
Владимир Игнатьевич 
Лемешко, для которого 
его нынешнее партийное 
поручение —  составная 
его позиции, мировоззре
ния. Лемешко и сам не 
бездействует, и другим 
не позволяет. Каждый 
коммунист на участке

или политинформа т о р ,  
или член редколлегии, 
или народный контролер 
—  словом, обязательно 
имеет поручение, ни в 
коем случае не отсижи
вается в стороне. А  та
кая активность и на про
изводственных делах ска
зывается благотворно.

Отвечая на этот во
прос анкеты, хочу отме
тить то, как важно для 
авторитета выборного 
партийного органа нахо
дить ответы на выдвига
емые рабочими вопросы. 
Вот такой пример. Есть 
у нас в цехе участок цин
кования. Он фактически 
бездействует изнза не
ритмичных поставок ме
талла. Рабочие этого 
участка нередко занима
ются чем угодно, только 
не своими прямыми обя
занностями —  ездят на 
консервный завод, убира
ют заводскую террито
рию и т. п. Отдачи нет, а 
перерасход заря1 л а т ы  
значительный. Мы обра
тились в партком разъяс
нить, .почему такая ситу
ация складывается, в чем 
причина, кто виноват? Но 
там не отреагировали. 
На одно из собр а н в й 
пригласили представите
ля го р к о  м  а, пришел 
т. Пивоваров. Попросили 
его разобраться. Но из 
горкома пока никакого 
ответа.

3. Считаю, что не всег
да решения выборных 
партийных органов при
нимаются с учетом на
строений масс. Это пото
му, что члены выборных 
органов, несмотря на на

метившиеся положитель
ною перемены в стиле их 
работы, так же редко бы
вают в трудовых коллек
тивах, выслушивают мне
ние людей.

А. Я могла бы назвать 
целый ряд руководите
лей, для которых в пол
ной мере характерны пе
речисленные в анкете ка
чества. Действительно 
на своем месте началь
ник кузнечяю-заготови- 
тельного участка Васи
лий Степанович Голова
нов. Очень имшхнирует 
в нем важное сегодня ка
чество-стремление у се
бя внедрить новое, пере
довое.

Недавно стал рабо
тать на заводе замести
тель директора по произ
водству Вячеслав Фаде- 
евич Хижняков. Но мне 
кажется, именно такой 
вот компетентный чело
век должен заним. а. т ь 
столь огветств е я  н у  ю 
должность.

Александра Владими
ровича Ястребова мы еще 
помним молодым специа
листом. Всего за несколь
ко лет он вырос до глав
ного технолога. Есть в 
нем напористость., дело
витость. Хотелось бы 
еще, чтобы преодолел он 
свойственное ему некото
рое высокомерие.

Но есть примеры и 
•другого рода, свидетель
ствующие, что на руко
водящие посты попадают 
случайные люди.

5. Я в цехе распреде
ляю наряды, веду табель
ный учет. Свои скромные 
функции выполняю, как 
мне кажется, добросовест- . 
но. Во всяком случае 
претензий ко мне нет.

А  вот в общественной 
работе и сама к себе пре
тензии имею, иногда по
является такая мысль: 
« А  почему опять я долж
на то-то делать? Кроме 
мейя некому?». Потом 
убеждаю себя: «Надо,
чтобы каждый считал —  
если не я, то кто же?».

Н о  отарым адресам «Голубые дорожки»—30.11

И П Р Е В Р А Т И Л И  
В „ Д О Л Г О С Т Р О Й "

Речь с н о м  пойдет о детсад* «Голубы е дорож ки», где 
по эо»у времени и по настоянию  заведую щ ей М. Г. Че- 
калдиной строи тся  зим ний кр ы ты й  плавательны й бас
се й н — таиой, которы й бы отвечал и соврем енны м  тр е
бованиям и которы й бы явился истинны м  подарком  
детворе не только этого  садика^ но н, мож ет бы ть, 
близлеж ащ их ш кольны х и дош кольны х учреж дений.

Н  АПОМ'НИМ, что воз- 
11 водит этот бассейн 
химзавод хозспособом. 
Стройбаза у  предприятия 
слаба. Однако это вовсе 
не является оправданием 
того, что стройка затяну
лась.

После преды дущ его свое
го вы ступления в газете  
бы вал здесь не раз. Не мно
гое ту т  изм енилось к  луч. 
ш ем у. Н у, добились, что  по
явился, наконец, на объ ек
те  дизель - электрический  
кран .однако чащ е ' всего он 
простаивает —  нечем «го 
за гр узи ть , чтобы 'работал. 
Почти закончен м онтаж  
ф ундам ента из плит под 
чаш у бассейна, почти про
изведена обратная засы пка  
грунта... И ещ е много «поч
ти», которы е настораж ива
ют, даю т немало поводов к 
беспокойству.

За оставшиеся дни до 
конца года, почти уверен, 
объект не сдадут. Но хо
тя бы «пустили» в зиму 
главное — полностью за
вершили строительство 
фундамента, перекрыли 
его, сделали все, чтобы

не погубить начатое.
Самая главная беда— 

обеспечение стройки всем 
необходимым. Материа
лами, техникой, транс
портом. Их с боем прихо
дится выбивать прорабу
А. Я. Болуну, начальни
ку объекта В. К. Водяни
ку и заведующей сади
ком (ставшей прорабам 
над прорабами) М. Г. Че- 
калдиной.

Вот на днях наведался 
снова к Чекалдиной. Не у с 
пел зайти в кабинет, как 
пришла женщина-строи
тель: «Б ез погрузчика бу
товый камень мне не оси
ли ть», — заявляет. Мария 
Григорьевна начала трез
вонить (по телефону): «П о 
могите!».

В тот день не помогли. А  
прораб А. Я. Болун в это 
время нахо лился в Ново
черкасске— вымаливал пли
ты перекрытия.

Возник вопрос: а их ли 
— этих людей —  дело, 
чтобы выбивать, доста
вать, вымаливать? Навер
ное, стройка не начина

лась сама по себе? На
верное, был приказ...

Ну, конечно1 Вот— при
каз директора завода 
№  637 от 1 сентября 
1986 года «О б  организа
ции строительства хозяй
ственным способом». Он 
касается не только «Г о 
лубых дорожек», но и 
строительства жилья. И с 
этой целью создается уча
сток по сцроительс т bi у  
объектов хозспособом в 
составе цеха ■№ 13. К 
приказу лрилата е т с я 
«П лан  хозяйственного 
способа строительства на 
1986— 88 г.г.». В нем, в 
частности, определено, 
что плавательный бас
сейн стоимостью 224 ты
сячи рублей должен быть 
завершен в 1987 году. К 
«П л а н у »— мероприятия, 
график произвол с т в а 
строительно - монтажных 
работ плавательного бас
сейна с конкретными ис
полнителями. На 1.01. 
87 г. должен был .быть, 
согласно этим докумен
там, завершен пункт 14 
— устройство блоков стен 
подвала. Увы...

3 июня 1987 года по
являются новые меро
приятия по вводу в экс

плуатацию бассейна. В 
них:

1. Обеспечение матери
алами (кирпич, цемент, 
щебень, песок, арматура, 
плитка), транспортом — 
за заместителем директо
ра В. Н. Дорохиным.

2. Обеспечение меха
низмами (башенный кран, 
бульдозер, экскаватор) — 
за главным механиком
А . С. ПащеНко.

Подписаны и подготов
лены мероприятия замес
тителем директора по 
капстроительству Г. И. 
Иконниковым. Утвержде
ны... А  в результате —  
того нет, этого нет, по
стоянные срывы.

5.08.87 г. появляется в 
свет «Поэтапный график 
производства работ по 
вводу в эксплуатацию 
плавательного бассейна 
детского сада «Голубы е 
дорожки» в 1987 году». 
Все расписано по числам. 
Подписано опять Г. И. 
Иконниковым. Утвержде
но директорам В. А . Куз
нецовым. 16.10. 87 г.,
согласно п у  н к j  у 18, 
должны были быть уже 
завершены и благоустро
ительные работы. Опять, 
увы... Это— 6-й этап. А  
до него не выполнено 17 
пунктов из предыдущих 
пяти этапов. Виной всему 
— снабжение. Вернее —  
неснабжение.

10,10. 87 г. утверж
ден директором новый 
«График производства ра
бот по окончанию строи
тельства 1-го этажа бас

сейна...». В нем— что и 
кому нужно делать с
23.10. по 5.11. За все в 
основном отвечает В. К. 
Водяник. Но он—  произ
водитель работ. Ему же 
работать нечем. Он вме
сте с прорабом А . Я. Бо- 
луном в бегах— ищет, до
стает... На стороне. Без 
помощи заводских служб,' 
которым поруч а л  о с ь 
всем необходимым строй
ку обеспечить.

Ничего, и прим еру, не 
предпринято 'по изготовле
нию нестандартизирован*  
ного оборудования {отв.
A . С. Пащ енко). Н ачальнин  
цеха Nt 8 В. Ф. Ж уков сде
лал вид, что он и не слы 
шал об этом . Зам. директора
B. Н. Д орохин, с которы м  
тоже согласовы вался по
следний граф ик и в подчи
нении которого находятся  
снабж енцы  во главе с Ю. В. 
Ю расовым, будто и не знал  
об этом . Главный м еханик  
А . С. П ащ енко, ни р азу  не 
побывав на объекте, тоже  
делает вид, что он впервые  
слы ш ит. К). В. Ю расов от
всего открещ ивается  и
прямо заявляет Чекалдиной, 
что б а ссей н — это не его де
ло. А  зам. директора по
кап строи тел ьству  Г. И.
Иконников? Кому бы, как
не ем у, «крутить» стройну?
■ ...И остался голый эн
тузиазм нескольких чело
век. Но что они одни мо
гут? Что смогли— сдела
ли. А  дальше —  «долго
строй». Дальше...

Какой же пример де
тям показывают взрослые 
и очень по штату ответ
ственные дяди, загубив
шие на корню очень доб
рое дело? Дяди, не выпол
няющие приказ директ-- 
ра.

В. СЕРЕБРЯКОВ.

р  Ш КОЛЕ - интерна т е 
u  №  2 состоялись тор1 
жественные мероприятия, 
посвященные 25-летию 
учебного заведения. Под 
звуки марша прошло 
возложение цветов к па
мятнику В. И. Ленину. 
Продолжился праздник 
во Дворце культуры 
«Ю ность». С поздравле
ниями к коллективу учи
телей и воспитателей об
ратились выпускник шко
лы, ныне сотрудник от* 
дела внутренних дел на
шего города В. Е. Юш- 
кевнчус, секретарь ГК  
ВЛКСМ  Н. П. Филатова 
и другие.

С большим вниманием 
слушали ребята ветера
нов войны Н. И. Литви
нова (верхний средний 
снимок) и В. П. Дмитрие
ва (вверху слева)—  пред
ставителей совета ветера
нов войны города Росто
ва, Н. Н. Зав алий (вверху 
справа) —  члена совета 
ветеранов войны города 
Киева.

После торжественной 
части состоялся концерт. 
Выступил дуэт в составе 
старшего воспитателя 
Л. И. Черновой и музы
кального работника Г. В. 
Камалутдиновой. Рус
ский танец неполный 
члены танцев аль н о г о  
кружка Дома пионеров.
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Твои люди, Волгодонск

Р О Д О М  ИЗ  С А Л Ь С Н И Х  С Т Е Л Е Н
Недавно президиум городского совета ветеранов 

войны и труда чествовал Якова Дмитриевича Лебе
дева. За активное участие в военно-патриотическом 
воспитании молодежи и в связи с 75-летием ему 
вручены именные часы.

О С Ю  жизнь Яков Дмит- 
u  риевнч занимал ак

тивную гражданскую по
зицию. С (КОМСОМОЛЬСКОЙ 
юности и до сегодняшне
го дня он стремится быть 
нужным и полезным об
ществу, людям.

Не без волнения вспо
минает ветеран двадца-. 
тые поды. Трудные они 
были для страны, везде 
требовались м ол о д ы е 
сильные руки. В родных 
Якову Сальших степях 
развернулась народная 
стройка —  возводилась 
плотина, чтобы напоить 
степи.

Но мирно трудиться

мешали кулаки и банди
ты, то и дело устраивали 
они вылазки. А  потому 
много забот было у  заве
дующего военным отде
лом Сальского райкома 
комсомола Якова Лебеде
ва. Он околачивал вокруг 
себя активных смелых ре
бят, не боявшихся проти
востоять кулачью.

А  недаЪно Яков Дмит
риевич получил из род
ных мест письмо: «Следо
пыты села Екатериновки 
разыскивают комсомоль
цев двадцатых-тридцатых 
годов. Через односельчан 
узнали ваш адрес. Про
сим поделиться воспоми

наниями». Ветеран гото
вится отправить пионе
рам письмо;, в котором 
подробно хочет расска
зать, чем ж ила, моло
дежь в то время.

О годах Великой Оте
чественной войны с Яко
вом Дмитриевичем гово
рим как два старых сол
дата—  и с гордостью и с 
горечью.

В начале сентября 
1941 гада Ростовский об
ком КПСС приступил к 
созданию небольших от
рядов народных мстите
лей. В них включали пре
данных, хорошо зареко
мендовавших себя в деле 
людей. Коммунист Лебе
дев стал партизанам от
ряда «Донской казак».

—  Ни днем, ни ночью 
не давали партизаны по
коя захватчикам, не поз

воляли им почувствовать 
себя хозяевами донской 
земли, —  рассказывает 
ветеран. —  Я выполнял 
роль связного между от
рядом и действующей ар
мией. Трудное дело — в 
бой не вступать, на глаза 
не попадаться. Вот и ле
жишь, бывало, часами, 
изучая обстановку.

Мы теряли многих бо
евых друзей. Как сейчас 
передо мной комсомолка 
Катя Мирошникова— ве
селая, симпатичная. По
гибла. Ее и сейчас назы
вают «донской Зоей».

В 1942 году отряд был 
расформирован. Далее 
Яков Дмитриевич продол- 

•жал воевать в действую
щей армии.

Более двадцати лет жи
вет Я. Д. Лебедев в на

шем городе. ■ И все эти 
годы он был пропагандис
том. Сейчас заведует сек
цией военно-патриотиче
ской работы в микрорай
оне №  1. Пожилой чело
век, он, несмотря на воз
раст, постоянно куда-то 
опешит: всегда у  него
найдутся дела и в горко
ме комсомола, и в школе, 
и в городском совете ве
теранов. Недавно, напри
мер, Яков Дмитриевич в 
клубе ветеранов , вручал 
комсомольские билеты 
группе школьников.

—  Все силы мы долж
ны направить на. пере
стройку,— говорит Я. Д. 
Лебедев.—  Но некоторые 
наши ветераны стоят в 
стороне от общественных 
дел, заботятся только о 
себе. Такая позиция мне 
не понятна. Пока можешь 
— должен трудиться.

В. АННЕНКОВ, 
наш вНешт. корр.

К урс—самофинансирование

Пора  б ы т ь  х о з я е в а м и
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УСЛУГИ, 
НУЖНЫЕ
людям

К А Л И Н И Н  А  Б А Д
(Т а д ж и к с к а я  ССР). 
Производство сборных 
садовых дач нз двух 
комнат наладил мест
ный цех крупнопанель
ного домостроения. По 
желанию заказчиков 
специалисты цеха мо
гут прямо на садовом 
участке дать консуль
тации по сборке дач,' 
помочь монтировать 
панели. Ряд предприя
тий и строительных 
организаций республи
ки оказывает и другие 

Платные услуги по 

обустройству дачных 

участков. Это — их га

зификация и электри

фикация, подведение 

водопровода, перевоз

ка грузов.

(ТА С С ).

Сегодня фактические убытки лесоперевалочного 

комбината превышают плановые. По подсчетам эко

номист ов предприятие выйдет иа прибыль не рань

ше 1990-го года. И  тем не меиее с 1 января 1988 

года Л П К  переходят на хозрасчет н самофинанси

рование.

Q  ЕИ ЧАС  экономисты руководство без согласия 
комбината ломают совета прудового коллек- 

головы над парадоисаль- мастегюв
ным сочетанием «хозрас- д мастеров
чет с Дотацией государст- в оригады. то выводит, 
ва» и целым радам от- Председатель совета, он 
крытых вопросов, сковы- же директор завода В. А. 
вающих внедрение полно- Фирсов недавно чисто
го хозрасчета. сердечно повинился в

там, что ни разу за четы- 
стартовая _  площадка ре месяца яе созывал со- 

для нового экономическо- вет. Самоустранился от 
го порядка на Л П К  очень Участия в конфликте пар
ненадежная. К  сожале- комитет. Хозрас-
нию это касается нр его подготовка оста-
только про изводстае н но -
финансовой базы, но и ' а сРеДи рабочих
психологической. Приме- ^ъя7нетьА н т е л м и е  
пом  td m v  иош иш пй или .. нежелание ру-ром тому недавний кон
фликт рабочих завода 
древесных плит с адми
нистрацией.

Об его истоках «В П »

ко в одета а подключить нас 
к новой системе, почему 
администрация бои т с я 
сказать правду?

писала в октябре в мате- „ „ " ов1оряю’ мне" 
риале «Вопросы без от- Рабочих. А  что дума-
ветов», В тот раз рабо- « пшо ду  * * * * -  
чие были возмущены не- р ц 
гласной формой утверж- В официальном ответе, 
дения одного из эпизодов поступившем на днях в 
перестройки эконамики—  редакцию, директор ЛП К  
реформы заработной пла- ю. А. Кузьмин и секре
ты, перетарификации. Ли- тарь парткома В. Н Гра- 
шеиные возможности на фов пишут: «Отдельные
демократической основе факты,, излаженные в ма- 
включиться в рассмотре-. териале, имели место, 
ние злободневных проб- Так несвоевременно были 
лем эконамики, л  кади пы- доведены до бригады ре- 
тались разобраться само- монтников измененные 
стоятельно. Их расчеты нормы и расценки. В на- 
не совпали с выводами стоящее время все новые 
специалистов. Получился нормы и расценки выве- 
конфликт. шиваются на досках объ-

Прошло около месяца. ™  примене-
Не дождавшись офици- ^ о т  Ж с Р »  “ далее 
ального ответа от адми- " г *  ■ ^ аЛ€е
нистрации, рабочие вновь Ы от высказыва- 
первыми вернулись «  не- ^гтся 33 т0, что> Дакать, 
оконченному разговору. отдельных моментах,

- ив-за которых разгорелся
Вопросы так и оста- сьтр-бор, вообще не стои- 

лись без ответов,—  гово- ло  заострять внимание, 
рят на заводе древесных Так сказать, беэграмот- 
плит ч л е н ы  . КПСС ность рабочих вызвала 
Ю. Горобцов, В . Мисю- крупный, но ничего не 
рин, А . Свитков,— Брига- стоящий разговор, а газе- 
да ремонтников до сих та пошла на поводу. Хо- 
пор не информирована тя, цитирую, «применяе- 
относительно сути проис- мые на комбинате нормы 
ходящих перемен, подго- далеки от единых отрас- 
товки к хозрасчету. Ко- левых. Их анализ крайне 
тарый месяц нет ясности необходим». Словом, во- 
со штатным расписанием, нросы задеты сложные,

но рабочие в них не раз
бираются. Что с них 
взять?

Что и говорить, такой 
ответ вызывает по мень
шей мере недоумение. 
Ведь газета меньше все
го претендовала на роль 
арбитра в производствен
ном споре. Но вот по
чему руководители не 
могут понять, что . имен
но отсутствием гласности 
и демократизма в реше
нии важных экономиче
ских вопросов они созда
ли прецедент для кон
фликта с рабочими? Как 
раз на это и указывала 
газета. Трудовой коллек
тив сегодня хочет и дол
жен сам вникать в суть 
экономических перемен, 
учиться анализировать, 
считать. Одним словом, 
рабочий должен быть хо
зяином хозрасчета. А  не 
просто колесиком и вин
тиком новой системы.

— А  у  нас,— признала 
в беседе начальник отде
ла труда В, В. Анушке- 
вич, —  -хозрасчет пока 
только сверху идет.

Почему в коллективе 
не понимают и не прини
мают решение специа
листов1?

Организационно-полити
ческие мероприятия по 
переходу на хозрасчет 
только разрабатываются. 
Хотя в постановлении бю
ро горкома КПСС указы
валась разработать их до 
1 декабря. Заметим: уже 
нынешний год явился для 
комбината эксперимен
тальным —  опробовались 
некоторые элементы хоз
расчета. А  до его полно
го внедрения — осталось 
полмесяща.

Экономический всеобуч 
тоже запоздал, хотя по 
приказу директора дол
жен был начаться в на
чале ноября.

—  Аттестация отвлек
ла,— так просто объясня
ет заместитель директора 
по экономике Г. П. Кри- 
вохижа.—  Теперь по ус
коренной программе по
пробуем уложиться в ме
сяц. Уже состоялись пер
вые занятия И ТР, линей
ного состава.

А  когда всеобуч кос
нется рабочих —  не из' 
вестно.
i — Предполагается, что 
обученные мастера долж
ны использовать для его 
пропаганды каждую пя
тиминутку с рабочими. 
Но э т о г о  пока нет, 
— говорит член парткома
В. И. Зуйов.
v Партийный комитет в 
этом (эксперименталь
ном!) году вообще устра
нился от участия в эко
номической учебе. Зав. 
парткабинетам В. П. Ме- 
лехина сказала мне, что у 
партийной организа ц и и 
своя учеба,, и к экономике 
она вроде как не имеет 
отношения, рассказывает 
Г. П. Кривохижа.

Всему можно найти оп
равдание. Между про
чим, руководители комби
ната ни словом не обмол
вились в ответе о том, ка
кие же выводы сделали 
для себя экономисты и 
профсоюзный комитет, не 
сумевшие грамотно и 
гласно истолковать и до
вести до рабочих смысл 
всех перемен, сделать их 
не очевидцами, а участни
ками событий. А  темных 
мест в организации про
изводства предостаточно. 
Еще в октябре, например, 
благополучно отчитались 
о внедрении бригадного 
подряда, а на |участке 
смол, тде работает Зу- 
дов, по его словам, весь 
год не знали, как же пра
вильно применять КТУ.

Нельзя сказать, что на 
комбинате вообще игно
рируют мнение рабочих. 
Совет трудового коллек
тива комбината заседал 
не раз и даже послал в 
объединение «Ю тмебель» 
письмо с возражениями 
против необоснованного 
плана. А  вот совет завода, 
орган коллектива в 400 
человек молчит. Хотя 
именно здесь больше все
го проблем.

: В итоге те, кто подол
гу и чести должны взять 
на себя роль проводни
ков хозрасчета, на прак
тике, на своем рабочем 
месте, выжидают. Выжи
дают коммунисты. Рабо
чие. Подлинные хозяева 
хозрасчета.

Редакции
отвечают,..

...руководство пасса
жирского автотранспорт
ного предприятия иа жа
лобу Л . П. Костык.

Объявлен
выговор

С. СИДЕНКО.

Водители С. В. Во- 
лошко и А . В. Петвков, 
выполняя на автоб у с е  
рейс по маршруту «В ол 
годонск —  Ростов», полу
чали с пассажиров опла
ту за ’провоз багажа, но 
при этом не выдавали ба
гажных билетов. Решени
ем эксплуатационной ко
миссии за нарушение 
финансовой дисциплины
С. В. Волошко и А . В. 
Петькову объявлены вы
говоры.

Согласно «Единым та
рифам на перевозку пас
сажиров автомобильным 
транспортам» плата эа 
провоз багажа размером 
более 60x40x20 см в ав
тобусах междугородных 
сообщений взимается от
дельно.

...на жалобу П. А . Ко
шелевой.

За нарушение 
дне циплины
Жалоба П. А. Коше

левой обсуждена на об
щем собрании водителей 
бригады, обслуживающей 
маршрут №  6. За нетак
тичное поведение л о  от
ношению к пассажиру и 
за нарушение линейно
эксплуатационной дисцип
лины— остановку автобу
са для выхода пассажи
ров в неустановленном 
.месте— водителю А . М. 
Бруцкому объявлен об
щественный вьвгбвор.

...на жалобу Г. Емель
яновой.

Замечания 
учтены

Схема пассажирских 
перевозок в садоводства 
города, действовавшая в 
1987 году, в основном 
оправдала себя и без 
принципиальных измене
ний будет использована и 
в следующем. Вместе с 
тем, отдел эксплуатации 
выявил ряд упущений и 
недостатков в организа
ции работы автобусов.
Все замечания и недостат
ки в этих перевозках, по
ступившие от садоводов, 
учтены администрацией 
автопредприятия с целью 
их недопущения в 1988
ГОДУ.
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И сердце оставил 
в Фанскнх горах
Наверху все Be так. Полной грудью не вздох

нешь —  кислорода не хватает. В  любую минуту 
рискуешь сорваться с крутого карниза или навсегда 
исчезнуть в спрятавшейся среди снежных завалов 
расщелине —  идешь не d o  земле, а по крутьин го
рам. Там даже спать иногда приходится не по-зем- 
ному—-или в гамаке, прибитом крючьями к отвес
ной скале, или сидя, закрепившись за рыступ, что
бы ночью во сне не спикировать вниз.

И непогода рам шутить не любит. Так прихватит, 
что иногда отчаянно подумаешь: «Это последнее
твое восхождение». И  (приходит горькая шальная 
мысль; «Зачем р тут? Все нормальные люди внизу, 
у  телевизоров, в уюте квартир...». Но все заканчи
вается благополучно. И на следующий День даже 
не вспоминаешь о своих |сомнениях, вновь тоску
ешь в ожидании встреч с горами.

Некоторые избегают трудностей, а альпинисты, 
вопреки житейской логике, ках бы ищут их. Зачем?

За здоровий образ жизни

—  Хочется хоть раз в 
году выйти один на один 
с собой, —  не торопясь, 
как бы в' раздумье отве
чает А Л Е К С А Н Д Р  МО
РОЗОВ. —  И потом все 
невзгоды в горах окупа
ются, когда собираемся 
после восхождения у  кост
ра. Появляется неизмен
ная наша спутница гита
ра, начинаются песни, не
торопливые рассказы... 
Это неповторимые мгно
вения.
1 Александр —  лидер 
атоммашевокой секции 
альпинизма. Лучше дру
гих знает технику, креше 
физически. И, видимо, 
поэтому он чаще других 
в цепочке поднимающих
ся на вершину идет пер
вым. А  первому всегда 
труднее. Потому что от 
его действий зависит 
жизнь тех, кто идет поза
ди: не туда ноги поста
вил, не туда крюк вбил— 
все может обернуться 
трагедией.

По профессии А . Моро
зов —  инженермконструк- 
тор ОКБ. Вот уже че
тыре года все свое сво
бодное время отдает аль. 
«шиизму. Позади сорок 
восхождений (и среди них 
есть высшей, пятой кате
гории сложности) на вер
шины Тянь-Шаня, Кавка
за, Памира.

—  Попадая в горы —  
попадаешь в сказку. При
рода там удивительная, 
краски сочные. Кавказ у 
нас—  «лещовая» школа. 
Здесь пролегают снежно
ледовые маршруты, на 
которых оттачивают свое 
мастерство советские аль
пинисты. Скальную тех
нику лучше обрабаты
вать а Азии: вершины 
там высокие, трудные, 
много озер... Очень труд
но передать свои Чувства. 
Хоть и считается, что 
русский язык самый бо
гатый, но когда говоришь 
о горах, просто слов не 
хватает, — делится Алек 
сандр.

Последний отпуск он 
провел в Фанских горах, 
где ребята из атоммашев
окой секции сделали 
шесть восхождений. За 
одно из них, категории 
5 «б » .  А  .Морозову был 
присвоен первый спортив
ный разряд. Причем 
спустя три года после то

го, как увлекся инженер 
альпинизмом. Хотя по 
нормативам на это отпус
кается четыре— пять лет. 
Зачем такая спешка? За
чем нужно было по 50— 
60 летних дней за по
следние три года прово
дить в горах? Зачем каж
дый выходной ездить на 
тренировки в поселок 
Жирново, что под Моро- 
зовском? Для чего стре
миться в Горную школу, 
чтобы получить жетон 
инструктора - спасателя? 
Да чтобы иметь право 
учить других и без по
сторонней помощи ходить 
в горы.

Оказывается, есть у 
Александра мечта: сде
лать альлкнирм популяр
ным, любимым в и д о м  
спорта среди волгодонцев, 
потому что это тоже ре
шает проблему свободного 
времени. И как решает!

—  'Вон в ростсельма- 
шевском альпинистском 
клубе «Планета» занима
ется 15 тысяч человек, 
подготовлено более 50 
мастеров апорта. А  мы 
чем хуже? В атоммашев- 
ской секции тоже есть ин
тересные ребята, которым 
такое по плечу. Представ
ляете команду волгодон
цев на чемпионате СССР? 
А  я хочу этого,— убежда
ет Александр.

Но от мечты до реаль
ности пока неблизкий 
путь. Альпинизм бее тео
рии и овладения секрета
ми техники восхождения 
не постичь. Нужен зал, 
стена-тренажер.
I — 'Вот смотр и т е, —  
А . Морозов оживляется, 
достает брошюру и пока
зывает,— как все просто 
решили студенты Ураль
ского политехнического 
института из Свердлов
ска. Эту самую стену сде
лали ир дерева— дешево 
и сердито. Тут тебе и «пе
рья», и расщелины, и на
висающий участок, и 
«камин»...
■ Их пока тридцать че
ловек, страстно увлечен
ных этой идеей и влюб
ленных в горы. Но. слу
шал Александра, я не
вольно с ним соглаша
лась: «Они своего, добьют
ся. И альпинизм полюбят 
многие атоммашевцы».

В. СУВО РО ВА., 
наш внешт. корр.

‘W im

Бобо Х одж и

Хлеб
Мальчик,
Ногою

пинающий хлеб, 
Мальчик,
Голодных

не знающий 
лет,

Помни,
Что были 1

лихие года.
Х леб—
Это жизнь,

а не просто еда. 
Хлебом клялись,
За хлеб умирали 
Не для того, •
Чтоб в футбол

им играли.
В слове 
Народная

мудрость
таится.

Вот что 
В народе

у  нас 
говорится: 

«Если  ты хлеб 
_денить перестал, 

Ты человекам
быть перестал».

„Лидеру" нужны лидеры
— Ваш ребенок непер

спективен, —  объясняет 
тренер родителям щуп
ленького, веснушчатого 
мальчишки. Такая ситуа
ция довольно типична: 
отказали в секции сам
бистов, гимнастов. Куда 
еще обратиться? А  вдруг 
не подойдет и там?

А  вот в спортивный 
клуб «Лидер » решили 
принимать и перспектив
ных и неперспективных. 
Одним словом, всех, кто 
хочет заниматься спор
том.

В этом году в горслорт- 
комитет обратилась тре
нер-преподаватель Гали
на Соколова. А  что если 
в нашем молодежном го
роде организовать спор
тивный клуб на коопера
тивных. началах? Идею 
поддержали..

Галина Николаевна Со
колова вполне может воз
главить такой коопера
тив. Она занимается пе
дагогической деятельно
стью более десяти лет, 
закончила факультет физ- 
Ьоспитания института.

Идея,, что называется, 
всех зажгла. Дело за 
претворением ее в жизнь. 
К этому активно подклю
чился председатель гор- 
опорткомитета А . И. Кри- 
водуд, заместитель секре
таря парткома объедине
ния «Волгодонскстрой» 
В. Г. Комаров. Кстати, 
трест «Заводстрой» сог
ласился быть предприя
тием-тарантам. Шефство 
над строительством коо
перативного спортивного 
клуба предложили взять

комитету комсомола «Вол- 
годонскстроя».

Комсомольцы с энту
зиазмом взялись за кон
кретное дело. Помещение 
для будущего спортклу
ба нашли —  большой, 
удобный подвал на улице 
Степной, 161. Немало 
пришлось потратить сил, 
чтобы отвоевать это поме
щение. В первую очередь 
секретарю ком и т е т а 
ВЛКОМ объединения Сер
гею Лремячкину. Подвал 
уже было начали пере
оборудовать под контору 
для ЖЗКа.
. Да и Галине Соколовой 
тоже пришлось убеждать 
не одного руководителя 
в важности такого клуба. 
Каким видит его Галина? 
В «Лидере» будет три 
спортивных зала, комна
та психологической раз
грузки, финская баня. В 
отличие от спортивной 
школы культурно-спор
тивный досуг ребят пла
нируется организовать 
следующим образом. Ре
бята смогут заниматься не 
только в своих Секциях 
(это бокс, самбо, атлети
ческая гимнастика, аэро
бика). ' В определенные 
дни недели все они будут 
посещать тир, бассейн, 
участвовать в спортив
ных играх. Одним словом, 
предполагается развитие 
и нравственных и физиче
ских качеств.

Тренеру в таком клубе 
предстоит- бьггь своего ро
да! куратором группы. 
Ему не только трениро
вать ребят, но и прово
дить с ними походы, иг-'

ры, дискотеки, экскур
сии. А  еще у  Галины Ни
колаевны Соколовой и ее 
мужа Андрея Викторови
ча (он помогает в органи
зации клуба) есть мечта 
на базе «Лидера» из чис
ла занимающихся ребят 
организовать клубы по 
интересам (вождения, фо
тодела и т. д.).

'Все это, действительно, 
интересно и нужно. Но 
когда смогут прийти в 
■«Лидер» ребята? В «В ол- 
•годойскстрое» был состав
лен проект и утверждена 
смета на реконструкцию 
подвала под спортивный 
•клуб. Комсомольцы опре
делили срок окончания 
работ на строительстве 
клуба— конец 1987 года. 
Но, к сожалению,, рекон
струкция клуба толйко 
началась.
> В выходные дни про
шел субботник. Вышли 
на него комсомольцы 
«Волгодонскстроя» и под
ростки ив двенадцатого 
микрорайона, в котором 
находится «Л идер ». До 
этого, правда, два суб
ботника были сорваны.
> Но сейчас, как объяс
нил заместитель секрета
ря комитета ВЛКОМ  объ
единения «Волгодонск
строй» А . Петросян, от
кликается 'все больше и 
больше желающих участ
вовать в строительстве 
клуба, А  если будут у  
«Лидера» лидеры, энту
зиасты — быстрее распах
нет он двери перед маль
чишками и девчонками 
нашего города.

И. М А К А Ш О В А .

В  час досуга
ПО ГО РИ ЗО Н ТАЛ И : 2. Харак- 

тер, душ евны й склад. S. У чеб
но* заведение с общ еж итием в 
дореволю ционной Росси и. 10. 
М орское м лекопитаю щ ее с 
ценны м  мехом. 12. К рупны й  
бриллиант. 13. Военны й . ко
рабль с крупной  артилле
рией для действий против  
береговы х объектов. 15. С та
ринная ш елковая узорчатая  
ткан ь. 16. Молодые деревья  
основной породы какого-ни
будь леса. 20. Ук раи н ск ая  на. 
родная пляска.

ПО В ЕР ТИ К А Л И : 1. С ти хо
творение С. Есенина. 2. Не
справедливо причиненное огор  
чение. 3. М ировоззрение. 4. 
Крупная промы словая рыба. 
6. Польский торж ественны й  
танец-ш ествие. 7. Групповы е  
п рактические занятия. 8. Офи
церское звание. 9. Р усск а я  на. 
родная игра. 10. Конторский  
служ ащ ий в некоторы х стр а 
нах Западной Европы . 11. Де. 
неж ная единица е Ч С С Р . 14. 
Крестьянин-земледелец в древ
ней Р уси . 17. Сорное растение, 
похож ее на овес. 18. Неболь. 
ш ое ж ивотное из отряда гры 
зунов. 19. Грубы й сорт ф аянса.

С оставил A . K A T A M A H O B .

□ >О

Это
интересно
РОЗОВОЕ
МАСЛО...
БВЗ РОЗ

ПИНСК (Брестская об
ласть). Не один миллион 
роз сохранят и заменят... 
летучие отходы Пинского 
биохимического завода. 
Это доказали специалис
ты ВНИИ эфиромаелнч- 
ных культур. Они обнару
жили розовое масло в 
штамме ' микроорганиз
мов, используемом при 
производстве одного из 
кормовых витаминов. Он 
выделяет вещество, напо
минающее запах цвету
щей розы. Новая техно
логия синтеза масла поз
волит также заметно 
улучшить экологическую 
обстановку в районе.

(ТА С С ).

Ib B q D q S
шин

БРАКО СО ЧЕТАН И Е 
В... АВТО БУСЕ

Где только не соверша
ются обряды бракосоче
тания! Игнорируя тради
ции, одни пары обмени
ваются кольцами в воз
духе, другие— под водой

или на горных вершинах. 
Оказывается, не менее 
своеобразно можно про
вести эту торжественную 
церемонию н на земле, 
точнее на колесах. Пяти
десятилетний американец 
Ричард Дюма и 34-лет
няя Дженис Лисяк реши
ли сочетаться браком в... 
автобусе. Этот же авто
бус с надписью «М олодо

жены» доставит их к 
месту, где их будут ждать 
приглашенные гости. Там 
им будет подан бисквит
ный торт — уменьшенная 
копия того же самого 
транспортного средства. 
Решение осуществить та
ким необычным образом 
бракосочетание молодо
жены объясняют тем., что' 
и он, и она являются во
дителями автобусов. Да и

знакомство их началось 
также в автобусе, за ру
лем которого сидел Ри
чард Дюма. Свое отноше
ние к планам «молоды х» 
отец невесты выразил так: 
«Слава богу, что ты, доч- 
Ка, не работаешь в пожар
ной охране. А  то, чего 
'доброго., захотела бы 
бракосочетаться в пожар
ной машине».

Прием  о б ъ я в л е н и й —вторник, четверг, с  9 до  18 часов 
(с* 13 до  14.00 — перерыв ).  Справки по тел .  2-64 В7.
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История города в цифровом формате 
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Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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http://www.6143.ru/
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